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Sehr geehrter Herr Vorsitzender, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

der vorgelegte Frauenförderplan soll im nächsten Rat beschlossen werden. Vor diesem Hin-
tergrund bitten wir die Verwaltung um Beantwortung folgender Fragen: 

1. Ziffer 3.1.1 des FFP: Nach welchen Kriterien werden die Rankinglisten im Rahmen 
des Konzepts für die Shortlist erstellt? Wie viele Frauen nehmen jährlich an den the-
menbezogenen Fortbildungen teil?  

2. Ziffer 3.1.2 des FFP: Eine jährliche themenbezogene Fortbildung durch das Perso-
nalamt und Informationen über die Lunchpakete durch I/1 erscheinen zu wenig für die 
Stärkung und Unterstützung der Karriereförderung der Frauen im mittleren Dienst. 
Sind weitere Maßnahmen geplant? Wenn ja, welche und wann? Wird rückgekoppelt, 
mit welchem Erfolg Führungskräfte im Rahmen der Personal- und Entwicklungsge-
spräche Frauen des mittleren Dienstes zur beruflichen Weiterbildung ermuntern und 
schlussendlich auch fördern?  

3. Ziffer 4.2.7 des FFP: Welches Ziel ist seitens I/1 mit der Teilnahme  an der Messe 
verbunden? Welche Folgen sind beabsichtigt bzw. geplant? Nach welchen Kriterien 
wird der Erfolg bemessen und eine wiederholte Teilnahme geplant?  
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4. Ziffer 5.3.1 des FFP: Notfall-Betreuungszimmer sind in vielen Unternehmen sowie 
Behörden auf Bundes-, Landes- und Kommunalebene seit vielen Jahren selbstver-
ständlich. Die Stadt Köln verfügt bis heute nicht darüber, obwohl es solche Pläne 
schon lange gibt. Was waren bisher die Hinderungsgründe und wie sieht die konkrete 
Initiierung aus (Zeitschiene, Maßnahmen)? 

5. Ziffer 5.5.1 des FFP: Aus welchen Gründen werden nicht Frauen aller Führungsebe-
nen eingeladen? Wie kann die untere Führungsebene eingebunden werden? Wie oft 
finden jährlich die Treffen des Netzwerkes StadtFrauen und wie oft die des Netzwer-
kes KölnFrauen statt? Wie oft haben sie in diesem Jahr stattgefunden? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Jörg Frank     gez. Manfred Richter 
GRÜNE-Fraktionsgeschäftsführer   Fraktionssprecher im AVR  
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